



第11回姫路漢字探検隊

科学と漢字クイズラリー

開催日:2月23日(日)

参加者:115名





姫路科学館では2年ぶりに漢字探検隊を開催しました。

館内に6カ所問題をかかげ、参加者の方には館内を自由にまわって、クイズを解いてもらいました。講義室では、それそれの漢字を担当した漢字教育士の先生方に漢字の解説を担当してもらい、科学に関しては科学館の安田さんに解説してもらいました。

クイズが貼られた箇所では、「ヒントください!」と熱心に耳を傾ける姿が印象的でした。また講義の時間では、安田さんがユーモアを交えて楽しく解説してくださり、会場は終始笑いに包まれていました。

当日は「姫路城マラソン」の開催と重なり、参加者の方が来られるか心配でしたが、多くの申込があり、また飛び入り参加もあり、大盛況で終わることが出来ました。



ヒントください!!



ユーモアたっぷり 安田先生のお話タイム



姫路でもやりました!「すし漢字総選挙」

## 参加者の声

じっくり考えていたら、時間が足りないならい楽しかった。漢字だけではなく、科学の話も聞けて楽しかった。

解説の方々、みなさんユニークで個性が出ていて、わかりやすく、新しいことを知れて良かった。

漢字の成り立ちが面 白く、子どもが漢字に 興味をもってくれたみ たいで良かった。また 参加したい。

たくさんのご来場ありがとうございました

